# 

## 交差点

#### WIDE

-----地域のニュースは総務課 (☎65・1082) まで

#### あすばる出前講座in桂川2008 7:「人生90年、あなたと私の老後は男女共同参画で」





#### あすばる出前講座

10月23日、男女共同参画社会実現へ向け、 あすばる出前講座 in 桂川 2008 が開催されま した。「まずは自分が変わらないかん!そして 創る!」という中嶋玲子 講師の元気で楽しい 講話に、会場も笑顔と笑い声に包まれました。 次回は1月17日(土)に第4回出前講座が 開催されますので、奮ってご参加ください。

### "桂東クリーンアップ大作戦!"「ポイ捨てはしたらダメ!!」

10月17日、桂川東小学校全校生徒による"桂東クリーンアップ大作戦!"が行われました。 桂川東小学校校区内を子どもたちはグループに分かれて回り、道端にポイ捨てされたゴミを 約1時間かけて拾い集めました。意外に多く集まったゴミに子どもたちもビックリ。城谷校 長の「一昨年よりも昨年、昨年よりも今年と少しずつ集まるゴミの量は減ってますが、今回 もこれだけのゴミが集まったのが残念です。」との言葉に、子どもたちは真剣な表情で聞きいっ

ていました。この子どもたちの姿を心に 焼き付け、"ポイ捨てをしないさせな



い美しい桂川町"でありたいものです。



#### 町の番記者投稿「見本となる教諭」

10月20日のこと、嘉穂総合高校の側を通っ ていると一台の車が停まり中から降りてきた男 性がポイ捨てゴミを拾う光景を目撃。声をかけ ると嘉穂総合高校の先生とのこと。このような 「教諭」のいる嘉穂総合高校の生徒さんは幸せ だと思いました。一町民として嘉穂総合高校を 応援しています。(住民の方からの投稿記事)

#### 秋の環境美化運動で美しい町へ

「みんなのまちはみんなで美しく」と旗を掲げ、 11月9日町内あげての秋の環境美化運動が実 施されました。初夏に行われた環境美化運動 より集められたゴミの量は減少。しかし、次々 と運び込まれるポイ捨てされたゴミが悲しい 現状を静かに語ります。今年も、美しい町づ くりへのご協力よろしくお願いします。



#### 今年も大賑わいの商工まつり桂川

11月16日、第27回商工まつり桂川が住民 センターで開催されました。住民センター前 のおまつり広場には、数多くのバザーテント が立ち並び、多くの来場者で賑わいました。 また、桂川町農業委員会によるお米直売会で は、例年"美味しい"と評判のお米が販売され、 またたく間に売り切れとなりました。



#### 初めて総合高校を見た感想はどうですか?

11月15日、嘉穂総合高校文化祭が盛大に開 催されました。一般来場者のお目当ては学校で 作られた新鮮な農産物販売。安全、安心を学び ながら生徒が作り、さらに市価の半額近くの安 さとあって、会場は大変な人だかりとなりまし た。初めて高校を訪れた住民の方々は皆、学校 の広さ、珍しい設備の数々に驚いていました。



#### 私たちの手で安全・安心まちづくり

11月28日、イイヅカコスモスコモンで飯塚 地区安全・安心まちづくり推進協議会発足式が 行われました。これは、子どもたちの登下校時 の見守りや地域パトロール、挨拶運動や門灯の 点灯など地域住民のパワーの結集を推進して 「安全・安心のまち」を築くことを目的とする ものです。我々のまちは我々で守りましょう!